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《1818黄金眼》民生新闻研讨专辑

跟 《1818 黄金眼》 在微博相伴了

11 年，可以说，它是微博上最受年轻

人喜爱的民生节目。为什么 《1818 黄

金眼》能？有几点感受跟大家分享。

一是《1818黄金眼》的细。《1818

黄金眼》 是细节控，它的微博视频的

封面图比红人的精修照片还美，曾经

冲上过热搜。互联网时代，用户不再

是传统意义上的观众，更是“传播者”

和“评论员”，在微博上，《1818 黄金

眼》 用完美的细节、精准的把控，关

注民生，服务用户，更和用户成了朋

友，跟网友们建立了宝贵的信任，这

让《1818黄金眼》的内容更具传播力。

二是《1818黄金眼》的稳。《1818

黄金眼》在选题上同时具备真、准和高

互动性，产生了不同于传统新闻节目的

风格。以新颖的报道形式，更符合新媒

体传播规律，出现了多个广为流传的

“名场面”，抓住了年轻的互联网用户

群。可以说有深度、有温度、有热度。

三是《1818黄金眼》是一个完整

的团队。无论是面对节目，还是面对

用户，在微博，不止是《1818黄金眼》

节目具有高知名度，连卢鼎记都是知

名的新媒体帐号。从一个帐号到一个

矩阵，《1818黄金眼》始终走在媒体融

合的前沿。

我们部门是字节跳动内容与合作

部门，不管是头条、西瓜这样的中视

频平台，还是抖音这样的短视频平台，

我们广电媒体内容都是用户非常喜欢

的，而民生新闻又是消费热度最高的

内容。毫无疑问，《1818黄金眼》是所

有民生新闻节目里非常独特的存在。

《1818黄金眼》在抖音上的粉丝不

到 1 千万，不是最高的，但它的粉丝

是最有价值的。在整个数据里，年轻

受众 24-30 岁，主力受众在新一线。

这个数据跟新闻节目整体，尤其民生

新闻整体的受众偏老龄化不一样。它

跟整个抖音平台的调性是匹配和吻合

的，所以我们希望能够跟“黄金眼”

去联合打造IP节目。

怎么在平台做好民生新闻短视频

的运营，就是要快、要及时，要原创，

从平台角度来说，我们的流量、资源

全部会放到对原创内容的扶持上，如

果不是原创内容，可能会命中我们的

打压策略。《1818黄金眼》是优质民生

新闻代表，大家平时接触比较多、讨

论比较多的还是“黄金眼”一些出圈

的内容，在互联网端爆火的内容。其

实我们也做了很多正能量的新闻资讯

内容，我觉得同样的方式可以把这些

内容发酵得更好。希望接下来我们可

以携手《1818黄金眼》，一起完成下一

阶段的突破、下一阶段的跨越。
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